

Bronjong TMMD Amankan Warga Somagede dari Ancaman Longsor

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Mar 11, 2026 - 21:45



(Foto Dok): Satgas TMMD bersama warga melaksanakan pembangunan bronjong penahan tanah di Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Selasa (10/3/2026).

[KEBUMEN](#)- Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen kembali menunjukkan dedikasinya dalam mengamankan lingkungan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Kali ini, fokus perhatian tertuju pada Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, di mana personel Satgas TMMD, bersama warga setempat, bahu-membahu

membangun bronjong penahan tanah. Tindakan proaktif ini dilakukan pada Selasa (10/3/2026) sebagai benteng pertahanan alami terhadap ancaman longsor yang kerap menghantui wilayah lereng desa.

Semangat gotong royong membahana saat prajurit TNI dan warga desa menyusun batu demi batu ke dalam anyaman kawat bronjong. Setiap susunan batu adalah investasi keselamatan, sebuah ikhtiar memperkuat struktur tanah agar tetap kokoh, terutama saat curah hujan meningkat dan risiko erosi semakin nyata. Proses pengerjaan yang dilakukan secara manual ini menuntut ketelitian tinggi, memastikan setiap konstruksi bronjong mampu menahan tekanan tanah yang dinamis, sekaligus menjadi saksi bisu kebersamaan yang terjalin erat antara TNI dan masyarakat.

Kehadiran Satgas TMMD di tengah aktivitas warga bukan sekadar menjalankan tugas pembangunan, melainkan juga menjadi momentum berharga untuk mempererat tali silaturahmi dan kemanunggalan. Lebih dari sekadar tumpukan batu dan kawat, bronjong ini adalah simbol perlindungan dan kepedulian.

“Program TMMD tidak hanya fokus pada pembangunan infrastruktur, tetapi juga memperhatikan aspek keamanan lingkungan. Bronjong ini diharapkan dapat menahan erosi tanah serta melindungi permukiman dan lahan pertanian warga dari potensi longsor,” ujar Komandan Kodim 0709/Kebumen sekaligus Komandan Satgas TMMD Reguler ke-127, Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, S.H., M.I.P.

Bagi warga Desa Somagede, kehadiran bronjong ini membawa kelegaan yang mendalam. Soderi, salah seorang warga, mengungkapkan rasa syukurnya atas bantuan yang diberikan melalui program TMMD.

“Kami sangat bersyukur dengan adanya bantuan dari TNI melalui program TMMD ini. Pekerjaan yang berat menjadi lebih ringan karena dikerjakan bersama-sama,” ungkap Soderi.

Ia menambahkan bahwa wilayahnya memang rentan terhadap erosi tanah setiap kali musim hujan tiba, sehingga penguatan struktur tanah menjadi kebutuhan mendesak. Kini, dengan adanya bronjong, rasa aman kian menyelimuti permukiman dan lahan pertanian mereka.

Melalui pembangunan bronjong penahan tanah ini, TMMD Reguler ke-127 tidak hanya membuktikan kemampuannya dalam menghadirkan pembangunan fisik yang kokoh, tetapi juga secara nyata memberikan rasa aman bagi masyarakat. Lebih dari itu, inisiatif ini semakin memperkuat ikatan kemanunggalan antara TNI dan rakyat di Kabupaten Kebumen, sebuah sinergi yang tak ternilai harganya dalam membangun desa yang lebih tangguh dan aman.

[\(PERS\)](#)